



Bei denen ist mir ein hoher Preis ziemlich egal

Kurzes Intro über dich: Wie heisst du, woher kommst du und wie alt bist du?
Mein Name ist Sven, ich komme aus Bern und werde dieses Jahr 25 Jahre alt.

Was sagt dein Styling über dich aus?
Ich bin mich selbst und ziehe mich auch so an, dass es für mich passt.

Was hältst du von überteuerter Kleidung?
Ich lege nicht grossen Wert darauf. Ausser bei coolen Schuhen. Bei denen ist mir ein hoher Preis ziemlich egal. Ich mag aber auch coole Second Hand Kleider.

Würdest du auch Sachen spenden, die du nicht mehr brauchst?
Klar! Ich gebe gerne Kleider von mir weiter, die dann mit Freude von anderen weiter getragen werden. Dies mache ich mittlerweile bei meinem Bruder, da ihm nun meine Kleider passen.

Welche Bedeutung hat die Redewendung „Kleider machen Leute“ für dich?
Die Kleidung sagt viel über eine Person aus. Wie sie ist oder sogar wie sie sich fühlt.

Auf was achtest du bei deiner Kleiderwahl?
Dass die Kleider mir gefallen, mir ins Auge stechen und ich mich beim Tragen wohl fühle.

Deine Meinung zu Second Hand Kleidung?
Schon oft habe ich coole Sachen entdeckt, die mir extrem gefallen.

Was braucht es, damit du sagen kannst: «Das ist ein richtig gutes Styling» ?
Wenn man sich selber ist, spiegelt sich das dementsprechend in einem gelungenen Styling wieder.

Wie viel Geld gibst du im Monat für Kleidung aus?
Das kann ich so genau nicht sagen. Mal mehr, mal weniger. Bei Schuhen sieht es etwas anders aus. Ich kaufe mir im Monat mindestens ein Paar neue Sneakers.